
★ 申
もう

し込
こ

む方法
ほうほう

 

・スマートフォン
ま ー と ふ ぉ ん

で 申込
もうしこ

みをしてください 

 商品券
しょうひんけん

を使
つか

うことができるお店
お み せ

や 使
つか

い方
かた

はホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を 見
み

てください 

https://shizu-tokushouhinken.com/ 

・申
もう

し込
こ

みは ６月
がつ

15日
にち

（日
にち

）までできます 

 申
もう

し込
こ

みの人数
にんずう

が 多
おお

いばあいは 抽 選
ちゅうせん

 になります 

 

★ 商品券
しょうひんけん

を買
か

う方法
ほうほう

・使
つか

う方法
ほうほう

 

スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

で商品券
しょうひんけん

を買
か

います 

買
か

うことができる期間
き か ん

 ７月
がつ

1日
にち

（火
か

）から 21日
にち

（月
げつ

・休
やす

みの日
ひ

）まで 

使
つか

うことができる期間
き か ん

 ７月
がつ

1日
にち

（火
か

）から 10月
がつ

31日
にち

（金
きん

）まで 

 

問合
といあわ

せ 

●しずトク
し ず と く

商品券
しょうひんけん

事務局
じ む き ょ く

コールセンター
こ ー る せ ん た ー

お問
と

い合
あ

わせ窓口
まどぐち

 �����0120-566-550 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

７時
じ

まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡市
し ず お か し

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が 

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。  

https://shizu-tokushouhinken.com/

